



KONDOLENZEN

Elisabeth J. Gu. Defner

Wir denken an Dich und lächeln, wir trauern um Dich und weinen.
Wir danken Dir, die Seelenraum in uns zu zaubern wusste.
In Liebe nehmen wir Abschied von

Elisabeth J. Gu. Defner

Goldschmiedin

* 17. 5. 1931 † 5. 6. 2017

Wir verabschieden unsere Schwester, Tante bis Urgroßtante und
Herzensfreundin in aller Stille im engsten Familienkreis.

Wien, Igls, Innsbruck, im Juni 2017

Schwestern: **Gundula Lantschner-Defner, Angelika Haller-Defner**

Schwägerin: **Ruth Defner**

Neffen und Nichten: **Michael mit Beate, Klaus mit Claudia,**

Thomas mit Gerlinde, Renate mit Gerd, Ingo mit Lisi,

Almuth mit Sam, Andreas mit Margarete,

Stefan mit Tini, Christina mit Thomas und deren Familien

Helfried Kodré, Heidemarie Herb

im Namen aller Verwandten und Freunde.



*„Unser Lebensweg –
wie ein Fluß schlängelt er
sich um alle Hindernisse
zum Meer –
zum Meer der Ewigkeit.“*

Trauerkerzen



erika
11.12.2017



Brigid Flynn Haeckel
09.12.2017



Elisabeth Krainer
05.09.2017



Alexander Hellmann
09.07.2017



Fam. Brandauer-Kinzner
21.06.2017



Barbara Stöckl
20.06.2017



Marcus Fasching im Namen der Ögussa
19.06.2017



Fam. Peter Stöckl
18.06.2017

Kondolenzen

von Dieher Petzold am 02.06.2018 - 14:56 Uhr

Lisas Kunstwerke mit Formen aus der Natur und verziert mit Edel- und Halbedelsteinen begeisterten mich vor Jahrzehnten und vor drei Jahren noch immer. Jeder Stein hatte für sie eine Bedeutung verbunden mit lieben Wünschen an den neuen Eigentümer. Ihr Markenzeichen, die Schnecke, trug jedes ihrer Werke und bewies ihre Verbundenheit mit der Natur. Eine faszinierende Künstlerin ging mit ihr verloren.

von Elisabeth Krainer am 05.09.2017 - 12:53 Uhr

Ein kurzes Kennenlernen vor Jahren hat Spuren hinterlassen. Nun ist ihr wunderschöner Goldschmiedetisch bei mir gelandet und es ist eine Ehre für mich darauf weiterzuwirken. Alles Gute und viel Kraft den Hinterbliebenen.

von Fam. Peter Stöckl am 18.06.2017 - 10:21 Uhr

Werte Trauerfamilien, im Namen unsres Papas Peter Stöckl möchte ich unsere herzliche Anteilnahme aussprechen.
